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 局 別 審 査 

 

１ 小 粥 康 弘 委員（民主党）

 

１ 横浜におけるエネルギーマネジメントの取組について 

（１）横浜グリーンバレー構想 

  ア 金沢工業地域におけるエネルギーマネジメントの取組の進捗状況に関する

見解を伺いたい。 

  イ 事業全体を見直す必要性に関する見解を伺いたい。 

 

（２）新しい南区総合庁舎と市大センター病院のエネルギー連携 

  ア 新しい南区総合庁舎と市大センター病院のエネルギー連携事業の概要につ

いて伺いたい。 

  イ 両施設間の電力線が切れた場合も含めた防災対策及びメンテナンス体制に

ついて伺いたい。 

  ウ 今後、どのようにして民間や公共施設へこの取組を広げていくのか伺いた

い。 

 

２ 再生可能エネルギーの取組について 

（１）本市施設の使用電力量の４割相当を本市施設が発電していることに対する評

価について伺いたい。 

（２）本市施設の発電量のうち太陽光発電は１％であることに対する評価について

伺いたい。 

（３）下水道施設のみならず、全市的な公共施設空間を活用した太陽光や、水道施

設を利用した小水力をはじめとする自然エネルギー・再生可能エネルギーの展

開について伺いたい。 
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２ 篠 原   豪 委員（結ぶ会）

 

１ ＩＰＣＣ総会開催について 

（１）開催に向けた意気込みについて伺いたい。 

（２）総会に向けた取組実績とイベント開催を通じての本市の認識の高まりについ

て伺いたい。 

（３）総会開催を受けた今後の温暖化対策の展開について伺いたい。 
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３ 渡 邊 忠 則 委員（自民党）

 

１ 水素エネルギーについて 

（１）今後の水素エネルギーの普及拡大に関する考え方について伺いたい。 
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４ 行 田 朝 仁 委員（公明党）

 

１ 温暖化対策の推進について 

（１）本市の温室効果ガス排出量の推移について伺いたい。 

（２）排出係数の影響を除いた場合の本市の温室効果ガス排出量の推移について伺

いたい。 

（３）横浜スマートシティプロジェクトの成果について伺いたい。 

（要望）市民・事業者の力を引き出して、横浜市域全体でスマートシティプロジェ

クトを展開するくらいの勢いを持って、我が国をリードする取組となるよう

な事業展開を要望します。 

 

 

 


